

CULTURA POLÍTICA Y CULTURA DE SALUD.

MASTER: GONZÁLEZ ROSELLÓ, ANA KARELIA ¹.

En el trabajo se expresa que la cultura política es un concepto policémico, que expresa la actividad que el individuo despliega en la esfera de la política, influye en el proceso de formación de su mundo espiritual, de sus sentimientos, su voluntad, de su conciencia. No puede existir si no se vincula al contexto en que se desarrolla.

La cultura política como proceso es una resultante de la interacción sistémica de determinantes cognoscitivas, valorativas, informativa, conductual participativa.

Se establece la relación entre cultura política y de salud. Se define a esta última como una forma de actividad política que integra los puntos de vistas, sentimientos, modelos de comportamientos que adopta el sujeto social ante la política, promoción y producción de salud, expresada en su primer estadio: la atención primaria, la que permite identificar prioridades acorde a las capacidades resolutivas, desarrollar acciones médicas curativas, de prevención y promoción a través del fortalecimiento de las estructuras participativas sobre la base de la cultura política local, que de forma consensuada, a través de sus presunciones básicas, encaminen sus acciones a la solución de problemas y al apoyo ciudadano a las políticas publicas, en especial la salud.

¹ González Roselló, Ana Karelia.:Miembro de la Sociedad Filosófica Cubana y del grupo de Ciencias Políticas